

Contact: Miguel Ceballos

Maria Fernanda Barron
Bosco

Fundación FCA dona equipo de panadería a APAC

- Fundación FCA dona equipo de panadería a la Asociación Pro Personas con Parálisis Cerebral, I.A.P. (APAC)
- Más de 400 personas se verán beneficiadas con este donativo

September 5, 2017, Ciudad de México - Con el propósito de apoyar a personas con parálisis cerebral y otras discapacidades, Fundación FCA donó equipo de panadería a APAC.

Este equipo servirá para que puedan continuar con la preparación de galletas, su producto insignia, las cuales desde hace 17 años han sido una fuente de ingresos para personas con parálisis cerebral y otras discapacidades, ayudándoles a tener no solo un empleo, sino un desarrollo personal y profesional.

“Para Fundación FCA es importante apoyar a que las personas puedan desarrollarse y ser autosuficientes sin importar cuál sea su condición.”, comentó Joaquín Álava, Presidente de Fundación FCA. “Apoyar el desarrollo de personas con capacidades diferentes es muy importante, ayudar a la construcción de una sociedad más incluyente y comprometida con las causas sociales es primordial para nosotros”, agregó Álava.

Desde hace 47 años APAC busca ayudar a aquellas personas con parálisis cerebral y otras discapacidades, proporcionando educación especializada, rehabilitación, asistencia médica y atención psicológica, así como capacitación para el trabajo y apoyo para su inclusión social.

Con acciones como esta Fundación FCA ratifica su compromiso con las personas que más lo necesitan.

Acerca de FCA México

FCA México cuenta con un nuevo nombre y una larga historia. FCA México tiene un edificio corporativo ubicado en Santa Fe y es miembro de la familia de compañías Fiat Chrysler Automobiles N.V. (FCA). FCA México diseña, manufactura y vende vehículos bajo las marcas Alfa Romeo, Chrysler, Dodge, Fiat, Jeep, Mitsubishi, Ram, así como los vehículos con designación SRT. La compañía también distribuye productos Mopar. FCA México ha sido el distribuidor oficial en México de la marca Mitsubishi Motors desde 2003. FCA México está construida sobre las bases históricas de Chrysler, el innovador fabricante de automóviles estadounidense establecido por Walter P Chrysler en 1925; y Fiat fundada en Italia en 1899 por empresarios pioneros, incluyendo a Giovanni Agnelli.

FCA, es el séptimo mayor fabricante de automóviles en el mundo basado en las ventas anuales de vehículos y es un grupo automotriz internacional. FCA cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York bajo las siglas “FCAU” y en el Mercato Telematico Azionario bajo las siglas “FCA”.

Síguenos en:

Twitter: www.twitter.com/FCAMexico

Facebook: <https://www.facebook.com/FCAMexico>

Sitio Corporativo: <http://www.fcamesico.com.mx/>

YouTube: <https://www.youtube.com/c/fcamesicomx>

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>